



東安居小学校便り

【校訓】

明るく 仲よく たくましく



【第8号】

令和6年1月17日

福井市東安居小学校

校長 林 秀昭

教育目標

豊かな心を持ち 主体的に学び合い たくましく生きる子の育成



2024年が始まりました



2024年を迎え、早2週間が過ぎてしまいました。これまで、保護者ならびに地域の皆様には本校の教育活動にご理解と多大なるご協力をいただき感謝しています。本年も引き続きよろしくお願い致します。

今年は干支は正式には「甲辰」となるそうです。諸説ありますが、「甲」は十干の1番目であることや、「甲」が鎧や兜のように種子が厚い皮で守られている様子を表している、物事に耐え忍ぶ様から生命や物事の始まりとらえられているようです。また、「辰」は「振」と関係していて万物が振動し、新たな活力を表すともいわれています。また「龍」と表すこともあり、十二支の中では唯一想像上の生き物で、昇龍などと言われるように上昇を意味するともいわれています。このことから何かを始めることに向いている年であると言われているようです。



このことから令和6年は、何か新しいことに挑戦してみてもどうでしょうか。そのためには、しっかり目標を立てて、その目標達成に向けて粘り強く取り組み飛躍の年になることを期待しています。

1月9日の児童朝礼では、今年1年様々な場面で「自分で考えること」と「仲間を大切にすること」の大切さについて触れました。そして、目標に向けて一步一步前進するよう話をしました。

能登半島地震

1月1日(月)の午後4時ごろ、石川県能登地方を震源とした大きな地震とそれに伴う津波に見舞われました。被害の規模があまりにも大きく、残念ながら命を落とされた方も多数いる中で今後も予断を許さない状況が続いていて心を痛めています。福井県内でも震度5前後の大きな揺れがあり、建物などに被害が出たところもあったようです。

金沢市は学生に過ごした町であり、被害の大きかった能登や内灘も何度も訪れた素敵な所でした。ニュースなどの映像から、思い出深い地が変わり果てた様子を見ていると、被災された方々はどれほど大変な思いをされているか我々の想像を遥かに超えてしまったと感じています。

今現在、私たちは、直接被災地に出向くことができない状況です。そのような中で「私たちにできることは何か」考えていく必要があると思います。個人的にも何かしたいという思いは強いし、何らかの形で被災した方々への応援の輪が広がっていくことを期待しています。

そして、この大きな災害をきっかけに、改めて私たちの身の回りで災害が起こったときの対応についてしっかり考え、確認していくことが大切だと思います。是非、ご家庭で、地域で再確認をお願いしたいものです。

大谷選手からのグローブが届きました

昨年から大きな話題となっている大リーガー大谷翔平選手からプレゼントされたグローブが学校に届けられました。大きさは小学生の手に合わせてあり、右利き用が2つ、左利き用が1つと大谷選手からのメッセージが添えられていました。

子供達には、是非手に取ってもらい、キャッチボールなどで楽しんでほしいと思います。また、グローブに添えられたメッセージから何かを感じ取って自分のあり方に生かしてほしいと願っています。



グローブ

グローブに添えられていたカード

大谷選手からは、次のようなメッセージ文が添えられていました。

「この手紙は、このたび私が学校に通う子供たちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するものです。」

「私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。(中略)

野球しようぜ。

大谷翔平」

3月までの主な行事予定

<1月>

- 18日 PTA新役員指名委員会
- 29日 クラブ活動(最終)
- 30日 6年なわとび大会



<2月>

- 2日 5年なわとび大会
- 6日 わくわく交流デー
- 9日 3・4年なわとび大会
- 26日 感謝の心をとどける集会
- 27日 1年なわとび大会
- 28日 2年なわとび大会
- 29日 6年生を送る会

<3月>

- 4日 委員会活動(最終)
- 12日 卒業証書授与式
- 18日 5年教室移動
- 19日 1~4年教室移動
PTA会計監査
- 22日 修了式・離任式
あゆみ渡し